

COURSE À PIED

Les Fatton à Vesoul

Samedi dernier, le couple néraoui Julia et Christian Fatton s'est rendu du côté de Vesoul afin de participer aux 6 h de la Patat'Off, pour la 4^e fois, sur un parcours de 2080 mètres.

Régulière du début à la fin, Julia termine 1^{re} chez les femmes avec 63.23 km parcourus.

Quant à Christian, après un claquage et quasi 4 semaines sans courir à plat, il a peiné physiquement avec de fortes douleurs articulaires aux jambes et musculaires aux cuisses. *«J'arrive à me surpasser la dernière demi-heure pour finir à nouveau à plus de 11 km/h après avoir peiné à 6 km/h au pire rythme de ma course»*, déclare-t-il. Il se classe 17^e chez les hommes avec 48.36 kilomètres.